

平年より28日遅く17日に初霜が観測されるなど、師走の半ばを過ぎてようやく冬を感じるようになった今日この頃。今年もあと6日を残すのみとなりましたが、皆様にとりましてこの一年はどのような年でしたでしょうか。

4月以降、私たちは常に変化できる開放的な環境の中で、安全を最優先に生活してきました。学期や活動ごとに最適な生活環境（生活の場）を考え、工夫し、子ども達とともに設えてきたところです。こうした様子は、HP等でもその都度ご紹介してまいりましたが、子ども達が園生活の流れを掴み、安心して過ごせるようになった2学期からは、変化した環境の中で日々の遊びや様々な活動を通してますます異年齢でのかかわりが活発になったことを実感しています。

中でも日頃の延長として位置づけている『運動会』や『音楽会』の取り組みの過程において、他学年で行っていることを多くの子どもが自ら再現する姿に出会い、ピロティや2階スペースで普段から見たり聞いたりしていることが自然と伝播されていることを強く感じました。これからも自ら気づき考え行動することに繋がる環境を活かしながら、更に良くなるためにはどうしたらよいかを保護者の皆様と一緒に考え、ともに子ども達の成長を支えてまいりたいと思っています。

この一年、子ども達の心身の健康・安全への配慮やたくさんのご協力に心から感謝申し上げます。明日からの冬休みにおいても、うがい・手洗い・早寝・早起きといった生活習慣や安全について、“なぜ必要なのか”をお子様と一緒に再確認していただき、大切な命は自分で守るという意識を持って生活してほしいと思います。

来る申年も皆様の笑顔がこれまで以上に輝く年になりますよう、心からお祈りいたしております。どうぞ良いお年をお迎えくださいませ。



年長さんの自主練に“すごいな！”と心が動き、やってみたいの気持ちが高まっているようです。

登園時には、色々な気づきがあります。“なんだろう？”と自らかかわる子ども達です。



保護者の方と一緒に興味を持って見えています。



異年齢交流もより盛んに



のどが渇いていることに気づいて水をかけてくれています。



互いに学び合う姿

第一幼稚園新園舎落成式についてのお知らせ

来る1月23日(土)、新園舎の落成式を開催することになりました。当日は、第一幼稚園のお披露目に花を添えていただければと思い、年長組に歓迎合奏をお願いしています。たくさんの方々に観ていただく良い機会ですので、是非ともご参加をお願いいたします。